

bien là le grand moyen de salut que le Seigneur annonçait à sainte Gertrude, quatre siècles avant la Bienheureuse Marguerite-Marie, et qu'il a déclaré à celle-ci être le dernier effort de son amour pour sauver le monde moderne après lequel il n'en a plus.

Au reste, qui peut ignorer les belles et consolantes promesses qu'il a daigné faire en faveur de ceux qui pratiqueraient cette dévotion. Ces promesses sont sans égales pour l'étendue et la grandeur. Aussi la vierge de Paray-le-Monial écrivait-elle : " Je le dis avec assurance, si l'on savait combien cette dévotion est agréable à JÉSUS-CHRIST, il n'est pas un chrétien, pour peu d'amour qu'il eût pour cet aimable Rédempteur, qui ne la pratiquât tout d'abord."

L. HUDON, -S.J.

Prière quotidienne durant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que votre règne s'établisse universellement dans le monde.

Résolution apostolique : Aimer et faire aimer le Sacré-Cœur de JÉSUS.

